

Monseigneur,  
Monsieur le chanoine, Monsieur l'abbé, cher Père,

Dans l'espérance en la Résurrection, nous avons la peine  
de vous annoncer le décès de

## Monsieur l'abbé **Jean-François CHERPIT**

vicaire à la paroisse du Sacré-Cœur de Lausanne, de 1992 à 1995,  
vicaire dans les paroisses Saint-Amédée et du Sacré-Cœur de Lausanne,  
de 1995 à 1996,  
curé in solidum auprès de la paroisse Saint-Amédée de Lausanne  
et des communautés de Cugy et Froideville, de 1996 à 2005,  
prêtre auxiliaire dans le secteur des Montagnes neuchâteloises et  
responsable de l'équipe cantonale de catéchèse (Neuchâtel),  
de 2005 à 2009,  
curé in solidum au sein de l'unité pastorale Mont-Blanc, de 2009 à 2018,  
aumônier des prisons, de 2009 à 2018,  
curé modérateur de l'unité pastorale Nations – Saint-Jean,  
de 2018 à 2021,  
archiprêtre de l'archiprêtre de l'Immaculée-Conception et Saint-Anthelme,  
de 2018 à 2021,

qui est entré dans la paix du Seigneur  
le 25 avril 2021.

Il était dans sa 63<sup>e</sup> année et la 29<sup>e</sup> de son sacerdoce.

En raison de la pandémie, l'**Eucharistie** et le **dernier adieu**  
seront célébrés dans l'intimité de la famille, d'un cercle d'amis  
et de quelques confrères, uniquement sur invitation.

✠ Charles MOREROD OP  
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg



*Père, en tes mains je remets mon esprit.  
Lc 23, 46*



Veuillez célébrer une messe ou prier pour lui.